

## 1968-2018 : l'IUT de La Rochelle fête ses 50 ans

**À l'occasion du cinquantième anniversaire de sa création, l'IUT de La Rochelle organise vendredi 16 mars différentes manifestations célébrant son activité. Historique, témoignages, ateliers et rencontres sont au programme.**

À partir de 13h30, anciennes promotions, anciens directeurs de l'IUT et partenaires sont attendus dans l'amphi G pour un historique retraçant les cinquante ans d'existence de l'IUT. À 15h30, des ateliers animés par les anciens diplômés du département Techniques de Commercialisation permettront aux actuels étudiants de découvrir les différents parcours entrepris par leurs aînés. La célébration se clôturera par le traditionnel gala Techniques de Commercialisation, qui réunira quelques 250 invités au Forum des Pertuis.

### Historique

*1968: l'IUT de La Rochelle voit le jour avec le département Techniques de Commercialisation (TC). Installé tout d'abord en centre-ville, dans l'ancien couvent Saint Vincent de Paul (rues Arcère et Albert 1er), c'est en 1971 que l'IUT prend ses quartiers définitifs aux Minimes, avec la construction de bâtiments adaptés à l'enseignement de formations technologiques.*

*Au fil des années et pour répondre aux besoins des entreprises locales, de nouveaux départements sont créés : Génie Biologique (GB) en 1971, Génie Civil-Construction Durable (GC-CD) en 1974, Informatique (Info) en 1982, et Réseaux et télécommunications (R&T) en 2002.*

*Depuis la création de l'IUT, les équipes pédagogiques innovent et réinventent leurs pratiques pour garantir la réussite des étudiants dans leurs études et leur insertion dans les milieux professionnels. Aujourd'hui, l'IUT propose 5 DUT et 7 licences professionnelles et forme chaque année 1200 étudiants dont 100 alternants. Les formations professionnalisantes - axées sur l'acquisition d'un savoir-faire technique et scientifique, et de compétences opérationnelles appréciées par les acteurs socio-économiques - permettent à de nombreux projets et événements portés par les étudiants et les équipes pédagogiques de voir le jour chaque année.*